## «Ecopetrol debe acelerar su transición hacia energías limpias e hidrógeno verde»: Presidente Petro

El jefe de Estado también cuestionó el hecho de que "Ecopetrol no puede" incursionar en la generación de energía eléctrica limpia debido a restricciones legales.













Durante la entrega del Ecoparque Solar de la Refinería de Cartagena, el presidente Gustavo Petro hizo un llamado a Ecopetrol para que «acelere su transición hacia la generación de energías limpias y la producción de hidrógeno verde».

El mandatario enfatizó la necesidad de que la empresa estatal de petróleos se adapte rápidamente a las demandas de la economía descarbonizada y lidere el cambio hacia una matriz energética más sostenible.

En su discurso, Petro señaló que «Ecopetrol se quedó haciendo experimentos en hidrógeno, azul y gris» y que «el mundo no habla de hidrógeno azul ni gris, el mundo habla de hidrógeno verde». Según el presidente, esta es la dirección que está tomando el mundo y Colombia no puede quedarse atrás.

Lea también Tras hundimiento de la reforma a la salud, seis EPS anunciaron su disposición de transformarse en gestoras de vida y salud

El jefe de Estado también cuestionó el hecho de que «Ecopetrol no puede» incursionar en la generación de energía eléctrica limpia debido a restricciones legales, mientras que empresas extranjeras sí lo están haciendo. Por ello, hizo un llamado al Congreso de la República para que restablezca la posibilidad de que Ecopetrol participe en este sector.

Petro resaltó el potencial de Colombia para convertirse en un exportador de energías limpias, aprovechando la reciente adquisición de ISA por parte de Ecopetrol. «ISA tiene la responsabilidad, la opción de colocar la infraestructura que podría llevar por cable la energía limpia de América del Sur, toda incluida la colombiana, a Estados Unidos», afirmó el mandatario.

Lea también "¿Porque el vecino es comunista, no puedo?": Presidente Petro reafirmó su postura de importar gas de Venezuela

Además, el presidente instó a Ecopetrol a aprovechar las oportunidades en la producción de hidrógeno verde en La Guajira, una región con gran potencial de energías renovables como la eólica y la solar. «Si bajáramos las tarifas de la energía eléctrica, pudiéramos producir hidrógeno verde en el mundo y ser exportadores», aseguró Petro.

Durante su intervención, el presidente también hizo hincapié en la necesidad de una reconversión laboral y la adaptación de los trabajadores a las nuevas tecnologías y demandas de la economía descarbonizada. «Claro nos toca cambiar el chip, conocer cosas que no nos enseñaron en la universidad. Trabajadores que saben hacer unas cosas, pero ahora tienen que hacer otras», reconoció Petro

Lea también "Amigo" de Mane Díaz, Yérdinson Bolívar, será imputado por su secuestro

















Publicidad

## Noticias Principales



optimización del acueducto en Manguelito, licitación...



Tras hundimiento de la reforma a la salud, seis



xi Porque el vecino es comunista, no puedo?»:





